

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Dalam penelitian ini metode yang digunakan adalah metode analisis deskriptif, yaitu dengan cara mengumpulkan, mengidentifikasi, mengklasifikasikan, menganalisis, dan menginterpretasikan data yang diperoleh.

B. Objek Penelitian

Dalam melakukan penelitian diperlukan objek yang berhubungan dengan masalah penelitian. Objek yang akan dianalisis dalam penelitian ini adalah kalimat-kalimat yang terdapat unsur *W-Fragen* dalam roman berjudul *Gebranntes Kind Sucht Das Feuer* karya Cordelia Edvardson tahun 1986.

C. Sumber Data

Data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan kalimat-kalimat yang mengandung *W-Fragen* dalam roman *Gebranntes Kind Sucht Das Feuer* karya Cordelia Edvardson tahun 1986. Roman ini merupakan karya penulis wanita, Cordelia Edvardson yang lahir pada 1 Januari 1929 di München, Jerman.

Roman ini menceritakan tentang kehidupan masa kecil sang penulis roman ini sendiri, Cordelia Edvardson. Cordelia anak yang lahir di luar pernikahan ini menjalani hidup yang cukup sulit karena dia merupakan anak keturunan Yahudi. Cordelia yang sejak kecilnya diasuh oleh seorang pria ini hidup harus betahan hidup dari masa Perang Dunia ke II ini dan hidup dibawah hukum-hukum rasial Nazi. Usai Perang Dunia ke II, Cordelia bekerja sebagai seorang wartawan di Swedia.

Cordelia yang merupakan anak dari seorang novelis bernama Elisabeth Langgasser ini mendapatkan penghargaan *Geschwister Scholl* dari kota München pada tahun 1986 atas karya romannya yang berjudul *Gebranntes Kind Sucht Das Feuer*. Roman ini merupakan sepenggal kisah dari Jerman yang sangat berisi, yang tidak seorang ahli sejarah pun bisa menuangkannya ke dalam cerita yang sangat menyentuh ini.

D. Langkah-langkah Penelitian

Langkah-langkah penganalisisan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Tahap pengumpulan data

Data yang mengandung unsur *W-Fragen* dikumpulkan kemudian dianalisis untuk menentukan anak kalimat yang terdapat unsur *W-Fragen* dalam roman *Gebranntes Kind Sucht Das Feuer*.

2. Tahap pengelolaan data

Pada tahap ini dikumpulkan kalimat-kalimat yang di dalamnya terdapat unsur *W-Fragen*. Kalimat-kalimat yang mengandung *W-Fragen* tersebut kemudian dianalisis dan diklasifikasikan. Adapun teori analisis data yang digunakan adalah Teori Grammatika Dependensi (TGD).

3. Tahap kesimpulan

Pada tahap ini akan disimpulkan hasil akhir dari analisis data yang telah dilakukan.

4. Teknik Analisis Data

Teknik penelitian yang digunakan untuk mendapatkan teori dan data-data yang berguna bagi penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Studi kepustakaan, yaitu dengan cara menghimpun data dari buku-buku dan sumber-sumber lain seperti *website* untuk mendapatkan dasar teoretis dan penjelasan-penjelasan mengenai permasalahan yang berhubungan dengan penelitian ini.
2. Telaah isi atau dokumen, yaitu dengan cara mencari, mengumpulkan, dan mencatat data mengenai anak kalimat dengan unsur *W-Fragen* dalam roman *Gebranntes Kind Sucht Das Feuer*. Data yang telah berhasil dikumpulkan, dicatat, kemudian dianalisis dan ditelaah secara lebih mendalam.
3. Teori yang digunakan untuk menganalisis data adalah Teori Gramatika Dependensi (TGD) yang dikembangkan oleh pakar linguistik Prancis Teniere dan dikembangkan di Jerman oleh Helbig dan Engel.